

Antrag Nr. 12-O-26-0074
FDP-Fraktion

Betreff:

S-Bahn-Station Mainz-Kostheim (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich eine Fortschreibung der Machbarkeitsstudie aus dem Jahre 2002 der „Deutsche Eisenbahn-Consulting GmbH“ mit aktualisiertem Zahlenmaterial heute darstellen würde.

Wie würde die Dringlichkeit der Einrichtung einer S-Bahn-Station in Mainz-Kostheim heute beurteilt?

Welchen Platz hatte die Maßnahme in der Maßnahmenreihung im Jahr 2005? Wo würde die Maßnahme heute, nach neuer Antragstellung, eingestuft?

Wie sieht der Kosten-Nutzen-Faktor heute aus?

Mainz-Kostheim, 14.05.2012

Kracht